



BOLETÍN MENSUAL 2025

JUNIO

Junio fue un mes clave para la Cámara de Comercio Peruano-Chilena, marcado por el impulso de espacios de formación, relacionamiento y expansión comercial enfocados en fortalecer el ecosistema empresarial binacional.

Iniciamos el mes con una destacada agenda de webinars especializados. Junto a nuestro socio MatGeo, organizamos el evento técnico: “¿Cómo impacta en la operación minera un simulador de tronadura?”, donde se explicó el uso de tecnología avanzada para mejorar la eficiencia operativa, la fragmentación de rocas y la reducción de impactos ambientales. También se llevó a cabo el taller virtual sobre el simulador En-ROADS, coorganizado con Climate Interactive, MIT Sloan y Ventana Systems, que brindó una visión integral sobre el impacto del cambio climático en las operaciones empresariales y las estrategias de descarbonización global, con la participación de expertos como Luis Alberto de la Torre y José Luis Echegaray.

A mediados de mes, impulsamos una nueva edición del Networking entre Socios, que tuvo lugar en las oficinas de Mandomedio Perú, empresa asociada que gentilmente acogió este espacio de conexión empresarial. Participaron representantes de Subcontrataley, Gauss Control, EMIN Geoestructuras, Accor Perú, BEMEC, Pulso Salud, y Prudential SAF, quienes compartieron sus propuestas comerciales, generaron sinergias y exploraron alianzas estratégicas.

Finalmente, del 24 al 25 de junio, organizamos nuestra Misión Comercial Minera Perú-Chile, una iniciativa que convocó a empresas proveedoras del ecosistema binacional con el fin de explorar oportunidades comerciales en el sector minero peruano. Iniciamos con un desayuno de bienvenida y ponencias de Gustavo De Vinatea (IIMP) y Dolan Urbano (Montt Group).

Continuamos con la Ronda de Networking con Contratistas y Proveedores Mineros, donde la delegación presentó sus soluciones ante empresas como BHP, Cementos Inka y HLC Ingeniería. Asimismo, la delegación visitó la feria MINPRO 2025, donde recorrió stands de empresas socias como Kuntur Pump, Movitécnica e Iflutech, y asistió a la conferencia “Innovación tecnológica para una logística minera más eficiente e inteligente”.

En el segundo día, uno de los puntos más destacados fue la Rueda de Negocios Perú-Chile, donde trece compañías mineras de gran relevancia, como Minera Nexa Resources, Compañía Minera Poderosa, Minera Marcobre, Minera Minsur, Compañía Minera Buenaventura, Minera Chinalco, Minera Las Bambas, Minera Antamina, Southern Peru Copper Corporation, Sierra Sun Group, Minera GoldFields, Newmont Yanacocha, y Minera La Joya. Así como la delegación binacional estuvo compuesta por: Indimin, Andes Solar, Solgas, Option, Araya & Cía. Abogados, Promet, Dynamo SpA, Antara, Medel & Cía., Radiadores Gómez, Novamine, Ariane Ingeniería y Cesel Ingenieros.

Como cierre oficial de esta intensa jornada, realizamos un After Office Minero Perú-Chile, espacio de networking informal que reunió a representantes del sector minero, legal y empresarial. Agradecemos especialmente a nuestros sponsors anuales SERMALUC y KALLPA, y a los auspiciadores del evento OMNI LOGISTICS y MOBIL, por su respaldo constante a nuestras iniciativas.

Desde la Cámara, reafirmamos nuestro compromiso de seguir generando espacios de alto impacto que impulsen el crecimiento binacional y posicionen a nuestras empresas en sectores clave como el minero, legal, energético y tecnológico.



CONSEJO DIRECTIVO

PRESIDENTE:

Señor Juan Carlos Fisher Tudela

VICEPRESIDENTE:

Señor Enrique Schütze Macchiavello

SECRETARIO:

Señor Juan Enrique Rivera de la Barra

TESORERO:

Señor Juan Miguel Grau Calle

VOCALES:

Señor Raúl Baltar Estévez

Señor Sebastián Herraiz Gibson

VOCAL SUPLENTE:

Señor Cristián Vial Besa

ASESORES:

Señora Amora Carbajal Schumacher

Señor Ignacio Rojas Guerrero

Señor Andrés Barbé González

GERENTE GENERAL:

María del Pilar Chávez Prado

ÍNDICE

**HOLIDAY INN LIMA AIRPORT
DA LA BIENVENIDA AL
NUEVO AEROPUERTO
INTERNACIONAL
JORGE
CHÁVEZ**

06



**CERRO DEL ÁGUILA
REALIZA ENTREGA DE
MAQUINARIA PESADA
PARA TAYACAJA**

08

**VUELVE EL MEJOR
BUFFET SANCOCHADO
POR FECHAS
LIMITADAS**

12



**EFICIENCIA ORIENTADA
AL PROFIT**

15



24 - 25
de Junio Centro de
Convenciones
de Lima

EXPO MINEROS Y PROVEEDORES MINPRO-2025

**PARTICIPA DE LA FERIA
MINERA MÁS COMPLETA
DEL SECTOR MINERO**

Exhibición, conferencias y
ruedas de negocios, en un solo evento!

Últimos stands disponibles

EL EVENTO DE NEGOCIOS MÁS IMPORTANTE DEL SECTOR MINERO



3 Ruedas
de negocios

LOGISTIMIN



MANTEMIN



PROCESSMIN

¡No te quedes fuera! ¡Separa tu stand!

Auspiciador Platá:

BUENAVENTURA

Auspiciador Cobre:

CONFIPETROL

Grupo México
MINERÍA
Southern Perú

Zafranal / **Teck**

Revista oficial:

RUMBO MINERO
INTERNACIONAL

America Mining

Visítenos en **www.minproperu.com**

HOLIDAY INN LIMA AIRPORT DA LA BIENVENIDA AL NUEVO AEROPUERTO INTERNACIONAL JORGE CHÁVEZ



Callao, 4 de Junio del 2025.- El Hotel Holiday Inn Lima Airport saluda la apertura del nuevo Aeropuerto Internacional Jorge Chávez desde el 1ro de Junio transcurrido. El nuevo aeropuerto convertirá a Lima en un hub estratégico en Sudamérica impulsando el comercio, el turismo, la conectividad, generando empleo y crecimiento para todos. Deseamos el mayor de éxitos en esta nueva etapa que está por iniciar. Despedimos al actual aeropuerto, sede a la cual hemos llevado o recogido a nuestros huéspedes en nuestros primeros 8 años. Desde el 1ro. de junio lo seguiremos haciendo con la seguridad y comodidad de siempre, con nuestro servicio de shuttle free las 24 horas, con salidas de cada 30 minutos del hotel al nuevo aeropuerto y viceversa.

Aquí link con información de donde ubicar el

shuttle para nuestros huéspedes: <https://otphoteles.com/holiday/airport-shuttle/>

“Realmente es un orgullo para todos los peruanos contar ahora con un nuevo aeropuerto internacional de las características del nuevo Jorge Chávez. Como empresario y como peruano saludamos la inversión realizada que pone en vitrina a nuestro país, listos para recibir a más de 40 millones de pasajeros al año, en una infraestructura aeroportuaria moderna, con tecnología de avanzada, ofreciendo la mejor experiencia de viaje.

Como Holiday Inn Lima Airport saludamos esta nueva etapa estando listos como hotel para ser la alternativa de alojamiento ideal antes de un próximo vuelo ofreciendo una

experiencia de estadía única, cómoda y segura”, así lo expresó Emilio Pinasco, Gerente General del Holiday Inn Lima Airport.

Aquí un link de un video con la despedida al antiguo aeropuerto y la bienvenida al nuevo Aeropuerto Internacional Jorge Chávez: <https://www.instagram.com/reel/DKYloBx-teZ8/?igsh=cnNpMTZiZWlyd214>
<https://www.instagram.com/reel/DKf03BLS-46h/?igsh=azdoNzVxdjZ1Mzg2>

Servicio de shuttle free las 24 horas, cada 30 minutos:

El Holiday Inn Lima Airport ha reforzado su propuesta de transporte para garantizar a sus huéspedes la seguridad en el traslado del hotel hacia el nuevo Aeropuerto internacional Jorge Chávez contando con su servicio de shuttle free las 24 horas, cada 30 minutos. Cuenta con una alianza estratégica con Taxi 365 by CMV, uno de los servicios de transporte autorizados por el nuevo Aeropuerto. Adjuntamos el plano de ubicación del counter donde los huéspedes recibirán la información

Sobre el Holiday Inn Lima Airport.

El Hotel Holiday Inn Lima Airport está por cumplir su octavo año de operación, ubicándose estratégicamente, cerca al nuevo Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, siempre con su servicio de shuttle free las 24 horas con salidas cada 30 minutos trasladando y recogiendo a sus huéspedes con la comodidad y seguridad de siempre. Cuenta con 179 habitaciones ofreciendo un servicio de la más alta calidad a los viajeros que requieren la atención de una estadía corta o de escala por horas. Cuenta con restaurante, bar, piscina temperada, gym, estacionamiento propio y toda un área especial con salones de eventos para atender encuentros sociales o corporativos.

Para mayor información comunicarse con:
Ninoscka Ybazeta
Directora de Relaciones Públicas
Crowne Plaza Lima
cel 994013920 / n.ybazeta@otphoteles.com

CERRO DEL ÁGUILA REALIZA ENTREGA DE MAQUINARIA PESADA PARA TAYACAJA



La provincia se beneficiará directamente con la entrega realizada bajo el mecanismo de Obras por Impuestos. Estos vehículos serán clave para el mantenimiento de caminos, atención frente a desastres naturales y el transporte de productos.

La Central Hidroeléctrica Cerro del Águila, operada por Kallpa Generación, en coordinación con la Municipalidad Provincial de Tayacaja, realizó la entrega oficial de cinco unidades de maquinaria pesada como parte del proyecto “Mejoramiento de los servicios misionales institucionales en el pool de maquinarias de la Municipalidad Provincial de Tayacaja”.

Esta iniciativa, ejecutada bajo el mecanismo de Obras por Impuestos, tiene como objetivo mejorar la infraestructura vial, fortalecer la capacidad de respuesta ante desastres naturales y dinamizar la economía local, especialmente en beneficio de los pequeños productores agrícolas de la provincia.

La maquinaria entregada incluye un rodillo, una

motoniveladora, un cargador frontal, una retroexcavadora y una autohormigonera. Estas cinco unidades forman parte de un total de nueve suscritas entre ambas instituciones, que contempla una inversión superior a los S/ 7.9 millones. “Esta maquinaria permitirá mejorar las vías de comunicación, facilitar el traslado de productos agrícolas y asegurar una respuesta rápida ante huaicos y derrumbes”, destacó Luis Alburqueque, gerente de Gestión Social de la Central Hidroeléctrica Cerro del Águila.

Además, el convenio incluye la construcción de una maestranza actualmente en ejecución, que funcionará como centro técnico y logístico para el mantenimiento de las unidades, garantizando su operatividad y sostenibilidad en el tiempo.

Con esta entrega, Kallpa Generación reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible de Tayacaja y la región Huancavelica, impulsando proyectos que fortalecen la infraestructura pública y mejoran la calidad de vida de sus comunidades.



Noticia de Perú



PERÚ: NUEVAS DIRECTRICES DE LA OCDE EN PRECIOS DE TRANSFERENCIA PARA INTANGIBLES

La OCDE actualizó perfiles de precios de transferencia en 11 jurisdicciones, incorporando directrices sobre intangibles difíciles de valorar (HTVI) y la iniciativa «Amount B» para estandarizar la remuneración en actividades de distribución y marketing de bajo riesgo. Aunque Perú no fue incluido, estas directrices podrían influir en sus políticas fiscales, promoviendo mayor transparencia y reduciendo riesgos de doble imposición.

Noticia de Italia



ITALIA: AJUSTES DE PRECIOS DE TRANSFERENCIA Y SU IMPACTO CONTABLE Y FISCAL

En Italia, los ajustes de precios de transferencia buscan alinear las transacciones entre empresas vinculadas con el principio de libre competencia. Contablemente, su tratamiento varía según afecten ingresos, costos o rentabilidad, y pueden clasificarse como contraprestaciones variables u otros ingresos/gastos. En cuanto al IVA, su impacto depende de si modifican directamente la contraprestación.

Noticia Internacional



LA IMPORTANCIA DEL ANÁLISIS FUNCIONAL EN LOS PRECIOS DE TRANSFERENCIA

El análisis funcional es esencial en los precios de transferencia, ya que permite identificar funciones, activos y riesgos asumidos por cada entidad en operaciones entre partes vinculadas. Este análisis asegura que las transacciones se realicen conforme al principio de plena competencia, facilitando la selección del método adecuado y respaldando la documentación fiscal ante auditorías.

TPC GROUP: EXCELENCIA EN PRECIOS DE TRANSFERENCIA, RECONOCIDA POR LEADERS LEAGUE EN EL 2025

TPC GROUP: EMPRESA DE CONSULTORÍA EN PRECIOS DE TRANSFERENCIA, RECONOCIDA POR ITR AMERICAS TAX AWARDS EN EL 2024



Noticia de Bulgaria

PRECIOS DE TRANSFERENCIA EN BULGARIA: IMPLICANCIAS DEL CASO SOFIA MED AD

El Tribunal Supremo Administrativo de Bulgaria resolvió en enero de 2025 el caso de precios de transferencia entre Sofia Med AD y su vinculada STEELMET (Chipre). La autoridad fiscal cuestionó la deducibilidad de pagos por servicios intragrupo, al no demostrarse su beneficio económico ni una metodología de precios adecuada. El fallo enfatiza la necesidad de sustancia económica y documentación sólida en transacciones entre partes relacionadas.

Noticia de Africa

CERTIDUMBRE FISCAL EN ÁFRICA: AVANCES EN PRECIOS DE TRANSFERENCIA Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL

África avanza hacia una mayor certidumbre fiscal mediante la adopción de Acuerdos Anticipados de Precios (APA) y reportes país por país (CbCR), alineados con la OCDE. Países como Tanzania, Zambia y Uganda han legislado los APA, mientras que Kenia implementa CbCR para multinacionales. Persisten desafíos como la falta de capacitación y datos comparables, pero estas medidas promueven transparencia y cooperación internacional.

Noticia de India

INDIA: ITAT ANULA AJUSTE DE PRECIOS DE TRANSFERENCIA POR FALTA DE DEDUCCIÓN BAJO LA SECCIÓN 80IA

El Tribunal de Apelaciones de Impuestos sobre la Renta (ITAT) de Hyderabad anuló un ajuste de precios de transferencia de 154,38 millones de rupias a Sanghi Industries Limited. La empresa no reclamó la deducción bajo la Sección 80IA, por lo que el tribunal concluyó que, sin dicha deducción, los ajustes conforme a la Sección 92BA no son procedentes. Este fallo destaca la importancia de comprender la interacción entre las Secciones 80IA y 92BA en las transacciones domésticas especificadas.

Somos Gtd, somos Más que tecnología



¿QUÉ OFRECEMOS?

CONECTIVIDAD

- Internet Dedicado
- Transporte de Datos
- LAN Gestionada
- Wifi Gestionado
- SD-WAN
- Central Telefónica Virtual
- Internet Satelital Starlink

DATA CENTER Y CLOUD

- Housing
- Gtd Cloud IaaS
- BaaS – Backup as a Service
- DRaaS – Disaster Recovery
- Hosting Dedicado
- Microsoft 365
- Nube pública
- Infraestructura Data Center
- Cloud Management Platform

CIBERSEGURIDAD

- CyberSOC
- Evaluación Compromiso
- Gestión de vulnerabilidades
- Protección Ataque Anti DDoS
- Endpoint Seguro EDR
- Antispam cloud
- Ciberseguridad cloud
- Secure Access Service Edge (SASE)
- Seguridad perimetral
- Gateway Seguro internet

¿Requieres apoyo en Precios de Transferencia?

En TPC Group contamos con un personal altamente capacitado en el tema, el cual puede asesorarte y apoyarte.

Si requieres de apoyo, no dudes en contactarnos.



Carlos Vargas
CEO



Abigail Alayo
Directora de Precios de Transferencia



Luis Castillo
Gerente de Precios de Transferencia



Luis Tuesta
Gerente de Precios de Transferencia

MEJOR BUFFET SANCOCHADO POR FECHAS LIMITADAS EN EL RESTAURANTE SINFONÍA



Lima, 27 de Junio del 2025.- El Restaurante Sinfonía by Crowne Plaza Lima trae de vuelta su delicioso Buffet de Sancochado, el mejor de Lima por fechas limitadas para calentar los miércoles del mes de Julio y Agosto. La propuesta incluirá variedad de cortes de carne, deliciosas guarniciones, veinte salsas con insumos de la costa, sierra y selva, el infaltable consomé y la mesa de mini postres. El precio promocional será de S/89 de 12:30 a 4:00 pm. La propuesta ideal para disfrutarla entre amigos arranca el miércoles 2 de julio. Reservas al 913 028 575.

“Nos llena de emoción comenzar el mes patrio con nuestro Buffet de Sancochado, un plato de tradición lleno de calidad, variedad y sabor, el favorito de nuestros comensales que lo esperan con ansias para calentar las frías tardes de invierno”, así lo expresó Jorge Chavarri, Chef corporativo.

A nivel de carnes tendremos el pecho de res, lengua, asado de tira, cola de buey, pollo, tocino y chorizo parrillero. A nivel de acompañamientos, no faltarán las papas nativas, garbanzos, habas, zanahoria, camotes variados,

choclo, la infaltable col, apio, poro, olluco, entre otros. Las 20 salsas serán las protagonistas para descubrir nuevas combinaciones de sabor y color, entre ellas, el chimichurri andino, el ají amarillo con caigua, el ají de cocona, el rocoto con sachá tomate, el de ajo crocante con pimienta morrón, la salsa 7 machos, entre otras.

Para cerrar, tendremos la mesa con mini postres variados. Este año nuestra propuesta estará vigente los meses de Julio y Agosto, los días miércoles de 12:30 a 4:00 pm. al precio de S/ 89 soles. Recomendamos hacer reserva con anticipación para lograr una buena ubicación. Todos los miércoles en el horario es de 12:30 a 4:00 pm. La dirección es Av. Benavides 300, esquina con la cuadra .1 de la calle Colón, en Miraflores. Restaurante Sinfonía by Crowne Plaza Lima. Contamos con estacionamiento según disponibilidad. Informes y reservas al 6100717, 913028575 o escribir al correo l.mora@otphoteles.com o a banquetes.cp@otphoteles.com

Para mayor información comunicarse con:
Ninoscka Ybazeta
Directora de Relaciones Públicas
Hotel Crowne Plaza Lima – cel 994013920

PulsoSalud

Transformando la salud laboral en Latinoamérica con tecnología e inteligencia artificial

Pulso Salud nació hace más de 15 años con una visión clara: ir más allá del cumplimiento normativo para convertir la salud laboral en una herramienta de prevención, cuidado y transformación de vidas. Desde entonces, ha evolucionado hacia un modelo regional que, apuesta por la innovación, la tecnología y, sobre todo, por las personas.

Hoy, con presencia en Perú y Chile con 16 sedes propias y con una ruta clara de expansión en Latinoamérica, Pulso Salud ha desarrollado un modelo inteligente, humano y centrado en la prevención, donde la transformación digital no es un fin, sino un medio para cuidar mejor.

Una nueva era en salud laboral: preventiva, predictiva y personalizada

Desde nuestros inicios, entendimos que el verdadero avance en salud no radica solo en tratar enfermedades, sino en anticiparse a ellas. Por eso, decidimos transformar el modelo tradicional de salud laboral incorporando herramientas tecnológicas que permiten identificar riesgos antes de que se conviertan en problemas, protegiendo tanto a las personas como a la productividad de las organizaciones.

Uno de los avances más relevantes ha sido la integración de inteligencia artificial en nuestros procesos médicos. Desde 2023, utilizamos algoritmos avanzados que permiten diagnósticos más rápidos y precisos. Gracias a este sistema de IA para la lectura de radiografías de tórax en exámenes ocupacionales, hemos procesado más de 250,000 imágenes con una sensibilidad superior al 97%, identificando anomalías en etapas muy tempranas. Uno de estos casos ya está recibiendo tratamiento oncológico, lo que aumenta significativamente sus posibilidades de recuperación.



Sede Santiago
Av. Los Leones N° 2713, Providencia

Reconocimientos y estándares internacionales

Esta iniciativa, validada por organismos internacionales como la OMS y la FDA, ha sido reconocida por su impacto en la prevención del cáncer de pulmón. En 2024, Pulso Salud fue una de las organizaciones destacadas en el programa “Empresas que Transforman el Perú”, demostrando que la innovación aplicada con propósito puede salvar vidas.



Sede Calama
Av. Central Sur N° 2043





Tecnología que potencia, no reemplaza

En Pulso Salud no creemos que la tecnología deba reemplazar al profesional de la salud, sino potenciarlo. Por eso, nuestras soluciones de IA están diseñadas para acompañar el juicio clínico, reducir la carga operativa y enfocarse en lo más importante: las personas. Además, nos aseguramos de que cada avance esté alineado con principios éticos, normativas internacionales y altos estándares de seguridad y privacidad de datos.

Salud ocupacional con visión regional

El camino hacia una salud laboral preventiva es un reto compartido por toda la región. Nuestra presencia ahora en Chile es una muestra de cómo este modelo puede adaptarse, crecer y sumar valor desde distintos contextos. Estamos convencidos de que Latinoamérica está lista para una nueva forma de cuidar la salud en el trabajo, una totalmente preventiva antes que reactiva, que se apoya en la inteligencia artificial, pero no olvida el factor humano y ético que coloca al colaborador en el centro, como el verdadero motor del cambio.

Sede Antofagasta
Antonino Toro N° 868



¿Puede la salud laboral preventiva salvar vidas?

En Pulso Salud no solo lo creemos. Lo estamos demostrando, junto a nuestros equipos, aliados y comunidades en cada país donde operamos.



Por: Dra. Ana María Llerena
Embajadora de Marca de Pulso Salud

EFICIENCIA ORIENTADA AL PROFIT



Con más de dos décadas de experiencia en el ecosistema latinoamericano, Grupo Progestion —empresa de matriz chilena con presencia en Chile, Perú, México y Colombia— consolida su expansión en el mercado peruano a través de una propuesta integral y escalable en servicios de outsourcing.

Desde nuestra sede en Perú, entregamos soluciones especializadas que incluyen: Outsourcing de personal administrativo, logístico y de producción; Logística integral; Servicios transitorios; Procesos de selección y head hunting, evaluaciones psicolaborales y perfiles críticos; Capacitación presencial y e-learning; Activaciones de trade marketing, implementación de Puntos de venta, Impulso y mercaderismo; Diseño y producción de material POP y BTL, implementación y remodelación de oficinas; además de plataformas de inteligencia de negocios con RPA, BI y trazabilidad en tiempo real.

Lo que nos diferencia es nuestro enfoque regional con ejecución local: una misma cultura orga-

nizacional y estándares compartidos de clientes internacionales en toda Latinoamérica, que nos permiten operar con eficiencia, agilidad y conocimiento profundo del contexto en cada país.

En Progestion Perú no solo entregamos servicios. Creamos modelos de gestión a la medida, alineados con tus metas y los desafíos reales del negocio. Si buscas un aliado que entienda tu operación, garantice excelencia y piense en soluciones más allá del recurso humano, contáctanos. Estamos listos para ayudarte a crecer.

EVENTOS DEL MES DE JUNIO

WEBINAR: ¿CÓMO IMPACTA EN LA OPERACIÓN MINERA LA UTILIZACIÓN DE UN SIMULADOR DE TRONADURA ?



Lima, 4 de junio de 2025. – La Cámara de Comercio Peruano-Chilena, en alianza con su empresa asociada Matgeo SpA, llevó a cabo el webinar: “¿Cómo impacta en la operación minera la utilización de un simulador de tronadura?”. La sesión tuvo como expositor a Víctor Apablaza Barraza, gerente de operaciones de Matgeo SpA, quien presentó el desarrollo de un simulador de tronadura como herramienta clave para optimizar operaciones mineras, mejorar la fragmentación de rocas, reducir costos y minimizar impactos estructurales y ambientales.

Durante el evento, se explicó cómo esta tecnología permite medir el estrés dinámico en el macizo rocoso, establecer umbrales de daño, definir curvas de fragmentación

según la litología y proyectar escenarios operativos realistas. Además, se mostraron los beneficios de aplicar la metodología de "tronadura precisa", que puede generar ahorros de hasta 30% en costos de perforación y explosivos, reducir vibraciones y contribuir a una operación minera más segura, eficiente y sostenible.

Este webinar reafirma el compromiso de la Cámara con la promoción de herramientas de alto valor tecnológico para sus empresas asociadas, facilitando espacios de aprendizaje que impulsan el desarrollo minero con enfoque en innovación y mejora continua.

Para ver el webinar completo: [aquí](#).

NETWORKING ENTRE SOCIOS EN LAS OFICINAS DE MANDOMEDIO



Lima, 19 de junio de 2025. – La Cámara de Comercio Peruano-Chilena realizó con éxito una nueva sesión de su actividad exclusiva Networking entre Socios, teniendo como sede las oficinas de Mandomedio, empresa asociada que brindó un cálido recibimiento para esta actividad de intercambio empresarial.

Durante el encuentro, participaron representantes de destacadas empresas como Subcontrataley, Gauss Control, EMIN Geestructuras, Accor Perú, BEMEC, Pulso Salud y Prudential SAF, quienes tuvieron la oportunidad de presentar sus modelos de negocio, identificar intereses comunes y explorar oportunidades de colaboración.

Esta iniciativa forma parte de los espacios estratégicos que la Cámara promueve con el objetivo de fortalecer los vínculos comerciales entre sus miembros, fomentando el crecimiento conjunto y la generación de alianzas que impulsen el desarrollo binacional entre

Perú y Chile.

Para ver los mejores momentos del networking te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).



2025

TALLER: CAPACITACIÓN VIRTUAL SISTEMA EN-ROADS

Cámara de Comercio Peruano-Chilena

EN-ROADS

MIT MANAGEMENT SLOAN SCHOOL

TALLER: CAPACITACIÓN VIRTUAL SISTEMA EN-ROADS



Lima, 19 de junio del 2025. – La Cámara de Comercio Peruano-Chilena, en coorganización con la capacitación virtual del simulador En-ROADS, desarrollada por Climate Interactive, MIT Sloan y Ventana Systems, llevó a cabo un taller de formación estratégica dirigida a sus empresas asociadas y público interesado en sostenibilidad corporativa.

El taller, facilitado por los expertos Luis Alberto de la Torre y José Luis Echegaray Nakamura, abordó el impacto del cambio climático en el entorno empresarial, introduciendo el uso de En-ROADS como herramienta interactiva que permite simular políticas climáticas y tecnológicas a nivel global. Los participantes exploraron escenarios de descarbonización, eficiencia energética, innovaciones en transporte, reforestación y gestión del carbono, evaluando en tiempo real sus efectos sobre la temperatura global.

A través de este espacio formativo, se fomentó la comprensión de estrategias sostenibles con enfoque en la toma de decisiones corporativas, subrayando la necesidad de colaboración pú-

blico-privada y planificación a largo plazo ante los desafíos climáticos actuales.

La Cámara reafirma su compromiso con el desarrollo empresarial sostenible y la promoción de herramientas que permitan anticiparse a los retos del cambio climático desde una perspectiva técnica y de impacto global.

Para ver el taller completo [aquí](#).

2025

DESAYUNO & NETWORKING –KICK OFF ECOSISTEMA MINERO EN EL PERÚ



Lima, 24 de junio del 2025.- La Cámara de Comercio Peruano-Chilena ofreció un desayuno de bienvenida a las empresas participantes de la misión comercial minera – junio 2025. Este encuentro inicial marcó el inicio oficial de las actividades binacionales enfocadas en el intercambio de soluciones, servicios y tecnologías para el sector minero.

El evento de apertura contó con dos ponencias destacadas: Gustavo De Vinatea, gerente general del Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP), quien presentó una mirada integral sobre los principales desafíos que enfrenta el sector minero en la región; y Dolan Urbano, abogado del estudio Montt Group, quien compartió recomendaciones estratégicas desde el ámbito legal para facilitar la internacionalización

de empresas proveedoras del rubro.

La misión se desarrolló durante dos días e incluyó ruedas de negocios, visitas técnicas y espacios de networking. Participaron empresas líderes como Indimin, Andes Solar, Cesel Ingenieros, Araya Cía Abogados, Solgas, Option, Antara, Dynamo SPA, Promet Perú, Medel & Cía. y Ariane Ingeniería,.

Para ver los mejores momentos del desayuno, te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).

RONDA DE NETWORKING PROVEEDORES Y CONTRATISTA MINEROS



Lima, 24 de junio del 2025 – Como segunda actividad oficial de la misión comercial minera de junio, la Cámara de Comercio Peruano-Chilena organizó la Ronda de Networking: Proveedores y Contratistas Mineros, un espacio especialmente diseñado para generar conexiones estratégicas entre empresas compradoras del sector y la oferta especializada de la delegación chilena.

Durante esta actividad de relacionamiento comercial, participaron activamente las empresas de la misión: Indimin, Andes Solar, Cesel Ingenieros, Araya & Cía. Abogados, Solgas, Option, Antara, Dynamo SPA, Promet, Medel & Cía. y Ariane Ingeniería, quienes expusieron sus soluciones tecnológicas, servicios e innovaciones ante potenciales aliados estratégicos e comerciales del ecosistema minero peruano.

La ronda contó con la destacada presencia

de Arturo Moretti, superintendente de operaciones Perú de Minera BHP; Saúl Taquiri, jefe de logística de Cementos Inka; y Jorge Gonzales Cohn, gerente de desarrollo de negocios de HLC Ingeniería y Construcción, entre otros representantes de importantes empresas del sector.

Este encuentro reafirma el compromiso de la Cámara con la promoción de vínculos comerciales efectivos entre Perú y Chile, generando oportunidades concretas para la internacionalización y crecimiento de los proveedores del rubro minero.

Para ver los mejores momentos de la ronda, te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).

DELEGACIÓN DE LA MISIÓN COMERCIAL MINERA VISITÓ MINPRO 2025 Y PARTICIPÓ EN CONFERENCIA SOBRE INNOVACIÓN LOGÍSTICA



Lima, 24 de junio del 2025.- Como tercera actividad del día, en el marco de la misión comercial minera Perú-Chile, la delegación de empresas participantes asistió a la feria MINPRO 2025, uno de los eventos más destacados del sector minero en el Perú, que reúne anualmente a proveedores estratégicos, compañías mineras y actores clave de la industria.

Durante la visita, la delegación recorrió los principales pabellones de la feria, destacando especialmente su paso por los stands de empresas asociadas de la Cámara de Comercio Peruano-Chilena: Kuntur Pump, Movitécnica e Iflutech, así como el de nuestro aliado comercial Cidelsa, fortaleciendo así la visibilidad y posicionamiento de las empresas binacionales en el ecosistema minero nacional.

La jornada culminó con la participación

en la conferencia “Innovación tecnológica para una logística minera más eficiente e inteligente”, que reunió a destacados expertos del sector logístico y de compras. El panel estuvo integrado por Danitza Azula, gerente de compras y contratos de LATAM Newmont Perú; María Elena Berna, directora de abastecimiento de Anden Link Engagement; y Hernán Carbajal, gerente de cadena de suministro general, quienes compartieron perspectivas clave sobre las tendencias, retos y oportunidades para optimizar la logística en la minería actual.

Para ver los mejores momentos de la visita a la feria, te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).

RUEDA DE NEGOCIOS PERÚ - CHILE



Lima, 25 de junio de 2025. – Como parte del segundo día de actividades de la misión comercial minera Perú-Chile, se llevó a cabo una Rueda de Negocios que permitió a empresas proveedoras establecer contacto directo con destacadas compañías mineras con operaciones en el país.

Durante esta actividad, las empresas participantes de la delegación binacional tuvieron la oportunidad de presentar sus propuestas de valor, tecnologías y servicios especializados, generando un espacio de alto impacto comercial.

Las compañías mineras invitadas a esta rueda fueron: Minera Nexa Resources, Compañía Minera Poderosa, Minera Marcobre, Minera Minsur, Compañía Minera Buenaventura, Minera Chinalco, Minera Las

Bambas, Minera Antamina, Southern Peru Copper Corporation, Sierra Sun Group, Minera GoldFields, Newmont Yanacocha y Minera La Joya.

Por parte de la delegación de proveedores, participaron las empresas Indimin, Andes Solar, Solgas, Option, Araya & Cía. Abogados, Promet, Dynamo SpA, Antara, Medel & Cía., Radiadores Gomez, Novamine, Ariane Ingeniería y Cesel Ingenieros, ofreciendo soluciones en energía, ingeniería, servicios legales, transformación digital, infraestructura y tecnología aplicada a la minería.

Para ver los mejores momentos de la rueda de negocios, te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).

CIERRE DE LA MISIÓN COMERCIAL MINERA CON EXITOSO AFTER OFFICE MINERO PERÚ-CHILE



Lima, 25 de junio de 2025. – Como cierre oficial de la misión comercial minera, la Cámara de Comercio Peruano-Chilena organizó un After Office Minero, un encuentro empresarial en formato distendido que reunió a representantes del sector minero, aliados estratégicos, empresas proveedoras, estudios legales y actores clave del ecosistema binacional.

Este evento marcó el broche de oro de una intensa y productiva agenda que incluyó ruedas de negocios, visitas técnicas, conferencias especializadas y diversos espacios de networking empresarial.

La participación activa de la delegación de empresas peruanas y chilenas fue determinante para fomentar el intercambio comercial, la integración regional y la exploración de nuevas oportunidades en el sector minero peruano.

La Cámara agradece especialmente a sus sponsors anuales categoría Diamante, SERMALUC y KALLPA, por su constante respaldo institucional, así como a los sponsors Plata de este evento, OMNI LOGISTICS y MOBIL, cuyo apoyo permitió concretar este importante espacio de cierre y conexión empresarial.

Para ver los mejores momentos del after, te invitamos a visitar nuestro álbum de fotos [aquí](#).

La Cámara de Comercio Peruano-Chilena le da la más cordial bienvenida a nuestros nuevos socios que se incorporaron en el mes de junio; agradecemos su confianza..



Empresa: VEOLIA PERÚ
Actividad económica: Servicios medioambientales
Página web: <http://www.latinoamerica.veolia.com/es>



Empresa: TESCCHI S.A.C
Actividad económica: Servicios de transporte y comunicaciones
Página web: <https://tescchi.com/>



ESPECIALISTAS EN AGROINDUSTRIA

Empresa: TUESTA & SEDANO ABOGADOS
Actividad económica: Servicios legales / Asesoría legal corporativa
Página web: <https://www.tuslegal.com.pe/estudio/>



¡Síguenos!



WhatsApp +51 970 149 343